
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 

02.11.2022 №44/17-02-76 

Председательствующий - В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического факультета, 
и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента СПбГУ 

Секретарь - Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат 

Присутство вал и: 

Обучающийся 

Начальник управления по организации 
питания 

Начальник Учебного отдела по направлению 
экономика 

Обучающийся, член Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Обучающийся, член Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Заместитель начальника Учебного 
управления по направлениям 
международные отношения, политология, 
социология и экономика 

Обучающаяся, староста группы 22.Б13-Э 

Обучающийся, председатель Совета 
обучающихся Экономического факультета 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
2. Разное. 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

Баринов П.М. 

Гоглева О.А. 

Круковская Н.В. 

Новиков Я.В. 

Мартынов С.М. 

Ремизова О.Е. 

Теватросян Н.В. 

Юсифов Ф.Л. 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, П.М. Баринов, Я.В. Новиков, С.М. Мартынов, Тевратосян Н.В. 
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Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 
обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией учебного 
процесса, не возникло. 

В.О. Титов, Н.В. Круковская, О.Е. Ремизова, О.А. Гоглева, Ф.Л. Юсифов, П.М. Баринов, 
Я.В. Новиков, С.М. Мартынов, Тевратосян Н.В. 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета Ф.Л. Юсифов задал 
вопрос о возможности корректировки расписания занятий (перенести начало занятий с 09:00 на 
09:30) в связи с тем, что многие обучающиеся по направлению Экономика проживают в 
общежитиях Университета, расположенных в отдаленных районах города, и, по причине 
закрытия станции метро «Чернышевская», время в пути от общежития до Университета 
значительно увеличилось, поэтому не все обучающиеся успевают приехать на занятия вовремя. 

В.О. Титов спросил у О.Е. Ремизовой и Н.В. Круковской о возможности переноса начала 
занятий, вероятно, начиная с последующих периодов обучения, не более чем на 30 мин, как это 
уже давно сделано на Факультете международных отношений. 

О.Е. Ремизова сообщила, что вопрос принят в работу для анализа такой возможности. Н.В. 
Круковская сообщила участникам встречи, что в данном семестре корректировка расписания 
занятий невозможна, но при составлении расписания на следующий семестр либо учебный год 
2023/2024 пожелания обучающихся, касающиеся времени начала занятий, будут приняты во 
внимание. 

В.О. Титов напомнил обучающимся о важности и необходимости наращивания темпов 
вакцинации (ревакцинации) против COVID-19 и гриппа. Согласно Приказу от 29.04.2021 № 
4430/1 «Об информировании обучающимися СПбГУ о случаях заболевания коронавирусной 
инфекцией (COVID-19) и о прохождении вакцинации от коронавирусной инфекции (COVID-
19)», обучающиеся обязаны сообщать о прохождении полного цикла вакцинации против 
COVID-19, заполнив в Личном кабинете соответствующую форму. Вакцинация против гриппа 
включена в национальный календарь профилактических прививок. 

Также участники встречи обсудили: 
- вопросы, связанные с необходимостью привлечения обучающихся по направлению 

Экономика к ежегодному конкурсу «Молодой предприниматель Санкт-Петербурга»; 
- вопрос о возможности установки дополнительных кулеров для воды в зданиях 

Экономического факультета; 
- вопросы, связанные с возможностью организации выезда обучающихся по направлению 

Экономика в оздоровительный комплекс СПбГУ «Университетский» с образовательной целью; 
- вопрос о необходимости участия обучающихся в Конкурсе на соискание премий 

Правительства Санкт-Петербурга за выполнение дипломных проектов по заданию 
исполнительных органов государственной власти Санкт-Петербурга; 

- вопрос о Телеграм-боте, планируемом к созданию для более эффективных коммуникаций. 

2.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

2. Разное 

Председател ьствующий В.О. Титов 

Секретарь Е.М. Варавина 
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